



JENO A GUERRA ARANCELARIA, CHILE UMA OTRO ACUERDO DE LIBRE COMERCIO

Mientras el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, levanta aranceles para proteger el mercado de su país, Chile sigue apostando por el libre comercio. Acaba de sumar un nuevo pacto a su larga lista de tratados en esta categoría: el Acuerdo de Asociación Económica Integral (CEPA, por su sigla en inglés) entre Chile y Emiratos Árabes Unidos (EAU), que fue suscrito en Abu Dhabi el 29 de julio de 2024.

El texto fue aprobado por unanimidad en la sala del Senado y, según la Cancillería, dará un mejor acceso al mercado emiratí para aproximadamente el 90% de los productos exportados por Chile, y para cerca del 99% de los productos importados desde EAU.